
佐久市公民館運営審議会 会議録 （要旨） 

 

日 時 平成 30年 3月 14日（水） 

                                午後 3時～午後 4時 23分 

場 所 市民創錬センター 音楽室１ 

 

１ 開    会 

 

 

２ あいさつ 

   市川会長 

   楜澤教育長 

 

 

３ 会議事項 

 

 （１）平成２９年度佐久市公民館事業報告について 

   事務局より説明 

《異議なく承認》 

 

 （２）企画部会報告について 

   事務局より報告 

   井出企画部会長より報告 

  【質疑応答】 

委 員： 「家族音楽会」については、今年度はあり方を検討することで開催を見

送ったが、第１回目を開催した時と時代背景が変わっている。市全体で

やっていく意味が薄れていると思うので、各地区で開催している「公民

館のつどい」でそのような場をつくれないだろうか。 

事務局： 元々は中込公民館から始まった会で、回を重ねながら市全体で開催

するようになった経過がある。毎年、公民館報で家族音楽会の出演者

を募集しているが、自主的に出演する方が年々減少している。 

委 員： 近年、各地区のつどいの出演者の高齢化などから出演団体数が減少

している。家族・人・地域の関係がうまくいっているようで薄れていること

がある。各地区のつどいで家族の発表の場をつくれば、子どもを知ると

か家族を知るという意味につながっていくような気がする。 

委 員： つどいは地区公民館で学んだ人達の発表の場でもあるが、臼田の場

合は地域公民館から地区公民館へ発表の場を提供している。必ずしも

公民館の学習グループじゃないから発表できないということではなくて、



地域公民館長も各地区のつどいに出役しているので、地域公民館長が

認めればつどいに出演してもいいのではないか。 

事務局： どうやって地域で人を知る、家族・人・地域を結び付けていくかを根幹

に考えて、「家族音楽会」については運営委員会と協議しながら今後の

方向性を出していきたいと思う。 

 

 （３）平成３０年度佐久市公民館事業計画について 

   事務局より説明 

《異議なく承認》 

 

 （４）その他 

  【意 見】 

委 員： ７５歳になると免許証の返納の働きかけがある中で、車がなくても歩い

て行ける、なるべく近くの公民館などで音楽や芸術に親しんでいただく

動きが出てくることを頭に入れていただきたい。 

 

 

４ 閉    会 

 


